

《 空と緑の美景 》
《 まであと少し 》

グリーンモンスター大行進！ 「緑コキア」成長しています

「みはらしの丘」のコキアは、7月8日(月)に植え付けが完了しました。20cmほどの小さなコキアが整然と並ぶ様子は、まるで可愛らしい緑の生き物が丘の上を行進しているかのようです。これから8月中旬にかけてコキアが少しずつ成長し、丘一面が緑色に変わっていく様子をお楽しみいただけます。



コキアが並ぶみはらしの丘 (2019年7月24日撮影)

◆日照不足で小さなコキア 梅雨明け後、生育が進む見込み

今年のコキアは、植え付け以降の日照時間が平年の半分以下*であったため、例年よりも1週間～10日程度成長が遅れています。現在は20cmほどの大きさですが、梅雨明け以降の日照時間の増加に伴い、生育が進むと予想されます。夏の日差しを浴びてスルスと育ち、8月中旬には大きく成長する見通しです。

※6月28日～7月18日まで21日間の日照時間/水戸市・平年比43% (気象庁)

◆丘一面に並ぶ、もふもふコキア

今の時期のコキアは、もふもふとした草姿と、みずみずしいライムグリーンの色合いが魅力。眺めるだけでなく触ることもできるので、園路から手を伸ばし、見た目通りのやわらかな触感をお楽しみいただけます。

場所:みはらしの丘 本数:約3万2千本 植栽面積:1.9ha 緑葉見頃:8月中旬～下旬

◆8月にはヒマワリとジニアも楽しめます

「みはらしの里」では、現在ヒマワリとジニアが生育中です。日照不足の影響を受け、成長が遅れていますが、ジニアは8月中旬から9月中旬にかけて、ヒマワリは8月中旬頃に見頃となる見込みです。夏らしいビタミンカラーが目にもまぶしい花々とコキアの共演は、本公園の夏の風物詩です。



昨年のコキア (2018年8月10日撮影)



昨年の見頃時期のヒマワリ (2018年8月14日撮影)

Information

9/1まで「とびっきり!夏フェア!」を開催。夏を楽しむイベントを多数ご用意しています。

公園公式SNSもご覧ください



お問い合わせ 国営ひたち海浜公園 ひたち公園管理センター 広報係 尾澤・星
TEL:029-265-9001 FAX:029-265-9339
〒312-0012 茨城県ひたちなか市馬渡字大沼 605-4 <https://hitachikaihin.jp>